



Juzgadores lanzarán un SOS a la Corte-IDH

RUBÉN MOSSO

CIUDAD DE MÉXICO

Juana Fuentes Velázquez, directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (PJF) realizará una visita oficial a la sede de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte-IDH), donde sostendrá reuniones para hablar de los riesgos que representa la reforma judicial y el desacato a los mandatos judiciales.

La Jufed señaló que en el encuentro que tendrá en San José, Costa Rica, la juzgadora hablará de “la embestida cotidiana por parte de los poderes Ejecutivo y Legislativo, así como la presión política, presupuestal y discursiva ejercida también por una mayoría legislativa del partido en el poder a través de los medios del Estado”.

La asociación indicó que en-

tre los temas que va a exponer la juzgadora destacan las violaciones a los principios de independencia judicial derivadas de las reformas recientes, las cuales contravienen los compromisos establecidos en diversas convenciones internacionales suscritas por México.

Además del impacto del desacato generalizado a las suspensiones de amparo por parte de las autoridades, lo que representa una amenaza directa al Estado de derecho y al acceso a la justicia.

Así como la negación a una justicia autónoma e imparcial para los mexicanos, en contravención del artículo 8.1 de la Convención Americana sobre Derechos Humanos, que garantiza el derecho a un debido proceso y a una justicia independiente.

Asimismo, se abordará el tema de las violaciones a los derechos de los juzgadores. ■